



# 郷き合

中央小学校だより  
令和6年7月19日(金)  
No. 8 文責 門岡



中央小HP

学校教育目標 「ふるさと美里を愛し、人を大切に、夢に向かって努力する中央っ子の育成」

## 明日から夏休みです！



7月19日(金)、終業式を迎えました。一学期を終えて、授業や行事に取り組む姿勢から、子ども達の成長を随所に感じました。子ども達の書いた作文や詩等を読むと、お家の方の一言で、喜んだり、意欲が高まっていることがよくわかります。保護者の皆様のご家庭での声かけに深く感謝いたします。明日から夏休みです。保護者の皆様は、お仕事等で忙しい毎日かと思えます。体調面には十分用心されて、子どもさんとよい夏休みをお過ごしください。

## ～着衣水泳を行いました～

7月16日(火)は、宇城消防署の署員の皆様に指導していただき、着衣水泳の訓練を行いました。署員の皆様からは、仰向けに浮くことが全体的によくできたと褒めていただきました。自分の命を守るための大切な訓練ができ、とても有意義な時間となりました。



## 教育講演会(7/5)感想 (前回の学校だよりでは一部紹介していました。今回も紹介します)



- ・私生活での手本も難しいですが、心がけて行こうと思います。(1年)
- ・我が家では、ゲームは大学生になってから買うと言いつけています。今与えると絶対に後悔すると分かっているからです。その代わりに、興味のある「料理」や「虫」などの希望には答えるようにしています。今日の失敗免疫の話では、親自身の考え方も関係すると思えますので、私の口ぐせなども注意したいです。(3年)
- ・野田先生の、「最終的にひとりで生きていける人間を育てる」という言葉に共感しました。(4年)
- ・実体験を交えた子育て論、教育論、とても説得力がありました。子は親を見て育つ、親は己の生き方を自問することを忘れてはいけないことを学びました。(6年)

## ～フランキー先生 ありがとうございます～



2年間、中央小でALTとして英語の学習をサポートして下さったフランキー先生が、7月で母国のアメリカに戻られます。英語はもとより、休み時間などよく遊んで接してくださいました。フランキー先生の今後のご活躍を心から願っています。



### 中央小のみなさんへ

#### ～フランキー先生からのメッセージ～



#### ①中央小での思い出は

児童の皆さんと外で遊んだことです。その中でも「鬼ごっこ」はとても楽しく、すぐに疲れてしまいました。

#### ②これから何をしますか

今、仕事を探しているところです。今まで身につけたスキルを、今とはちがう新しい職業で生かせたらと思っています。私は、アメリカ南部出身ですが、カナダに近いミシガン州に引っこすことになりました。大雪には慣れてないですが、とてもわくわくしています。

#### ③中央小のみんなへ

中央小を去ることはとても寂しいです。この2年間は、私の人生の中でとても大切な時間となりました。疲れたり、悲しんだりしている時、皆さんが私を笑顔にしてくれました。先日のプレゼンテーションでは、本当の自分を伝えることができ、本当にうれしかったです。夢に向かって頑張ってください。